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울 월드컵16 ( )( ) 2002第 回 特別 議 定期 閉 中 年 蹴

5大 支援特別委員 議錄 第 號

울特別 議 事務處

1999 2 3 ( ) 10日時 年 月 日 水 午前 時

場所 建設委員 議室

議事日程

월드컵1. 文化觀光局所管 蹴 大 推進事項報告 件

울월드컵2. 競技場建設工事推進現況報告 件

월드컵3. 2002年 蹴 大 支援特別委員 活動結果報告書採擇

件

審査 案件

월드컵1. ... 2文化觀光局所管 蹴 大 推進事項報告 件 面

울월드컵2. .... 2競技場建設工事推進現況報告 件 面

월드컵3. 2002年 蹴 大 支援特別委員 活動結果報告書採擇

...28件 面

(10 32 )時 分 開議

돈해 주시 니다 원; .委員長 金寬洙○

었 므 월드컵5 2002年 蹴 大 支援特別委員 開議

언하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

경하는 동료 원 여러 그리고 과, 金禹奭 文化觀光局長

비 한 계공 원 여러 망 새해,秦哲薰 建設團長

맞 건강한 습 만 게 어 단 갑습니다.

늘 는 과 월드컵주경 건 단 업 보文化觀光局
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고 그리고 동결과보고 택 건 상, 特委

하여 리 하겠습니다 쪼 가 원만 진행.

도 원님들께 극 하여 주시 니다.

월드컵1. 文化觀光局所管 蹴 大 推進事項報告 件

울월드컵2. 競技場建設工事推進現況報告 件

그러 사 항; 1委員長 金寬洙 文化觀光局○

월드컵 과 사 항 울2蹴 大 推進事項 報告 件

월드컵 상 하겠競技場建設工事 推進現況 報告 件

습니다.

( 3 )議事棒 打

그러 보고해 주시金禹奭 文化觀光局長

니다.

니다; .文化觀光局長 金禹奭 文化觀光局長 金禹奭○

원님들께 포해 드린 료에 해 에文化觀光局

재 비 에 거 비 해 는

진할 그런 내용들에 해 보고 드리겠습니다.

......................................................................

( )報告

월드컵2002年 蹴 大 推進事項 報告

에 실( )

......................................................................

상 들 에 지 재 비하고 는 그文化觀光局

런 내용 간단 보고드 습니다 견들 주시.

들 월드컵 비해 가는 원님들 고견

고 해 욱 계 립해 진하
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도 하겠습니다.

고하 습니다; .委員長 金寬洙 文化觀光局長○

다 보고해 주시 니다.秦哲薰 建設團長

월드컵 월드컵경 건 공사 주;主競技場建設團長 秦哲薰○

진 보고 드리겠습니다.

보고 드리고 월드컵경 습,

과 우리 비사항에 해 는 상 한 짜리가 비10

어 습니다 그것 보고드린 후에 보도 하겠습니.

다.

......................................................................

( )報告

울월드컵競技場 建設工事 主要推進現況 報告

에 실( )

......................................................................

업 보고 그리고 월드; ,委員長 金寬洙 秦哲薰 建設團長○

컵 상 습니다.

그러 과 월드컵 보고사文化觀光局長 主競技場建設團長

항에 한 질 답변 진행 하겠습니다 질 답변 각.

답변 가능한 사항 답 답변시간 필 한 사항,

원님들 질 가 료한 후에 답변 하는

진행하겠습니다.

질 하실 원 계시 언 신청해 주시 니다. 金

.玉源 委員

고가 많습니다 니다; . .金玉源 委員 金玉源 委員○

월드컵 간 월에 월 내2002 5 7 30

개 한다고 했는 그 그 시 가 우리 지 거

간 니다 월 에 것 상 는 복 지 느냐. 6
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런 것 니다 우리 지 해 주 한.

거 월드컵 가 겹쳐지지 느냐는 생각 듭니다.

그 연 했 하는 본 원 니

다.

그리고 월드컵 원 사 집하고 하2002

고 티브 주고 하는 러한 행사 울시 KBS

보에 주 해 집한다고 께 보文化觀光局長

고 하 는 울시는 해 지만 하필 언 사,

가 많 보만 했는가 니 언KBS ,

신 사 다같 여할 도 하는 것 지

겠느냐 하는 본 원 생각 니다 본 원 가지만.

질 하겠습니다.

답변하실 지 답변해 주시;委員長 金寬洙○

고 .

답변드리겠습니다; .文化觀光局長 金禹奭 文化觀光局長○

님께 가지 사항 질 하 습니다 하 는.金玉源 委員

월드컵 시 가 지 거 간과 복

에 여 에 한 어 필 하다는 말 계 습니

다.

월드컵 간과 지 재 는 복

에 없는 그런 어 습니다 그런 것 한.

과 본 월드컵 직 원 간에 해 결 할 사

항 는 합니다만 들 월드컵 직 원 에 러한

가 다는 것 건 하도 하겠습니다.

그 다 째는 원 사 집 에 어 특 언

사하고 공동 진보다는 언 매체 하는 것 필

하지 느냐는 지 었습니다.
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들도 그 게만 다 가 다고 생각합니다 그 지.

만 실 여러 가지 어 움 어 들 게

진할 계 니다.

원님께 도 시다시피 원 사에 해 그 동

죽 보가 런 프 그 운 해 에 그런 경

험과 하우가 어 어 보하고 단

하 했고 그 다 는 공 에 가, KBS

런 행사 월드컵에 해 보다 민간 보다는 욱

극 가 가능하지 겠는가 여 에는 어 상,

업 고보다는 공 주 프 그 짜여 에

우리가 든 보 동 하는 도움 겠다 해

들 해 같 여가 었습니다.

그 들 원 사에 한 체 집하고 런

산 한 체계는 게 하고 보하KBS

고 하 다만 별 들어 경 원 사 동 다,

런 것들 그 언 사가 특 어 는 그 동 주,

해 언 사들 습니다 그러 경 원 사 같,

동 보 보가 그것 망한다 같 공동 어

프 그 개별 공동 진하는 그런

들 생각 하고 습니다.

그 그것 원님 말 고 해 진해

가는 별 어떻게 각 언 사들과 여할 는 그런

검 해 보겠습니다.

님 질 해 주십시; .委員長 金寬洙 李松竹 委員○

니다; .李松竹 委員 李松竹 委員○

님께 어보겠습니다 지 에 해. 11團長

평 실험 평에 리 지 평에다가605 , 352 253 9 , 3
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지 과 한지 는 여 에 보 에6

드에 한지 하고 주경 지 내6 3

고 했는 그러 지 내에 하고 에 드에3 6

하고 습니 ?

월드컵 주경 지 내 는;主競技場建設團長 秦哲薰○

게 주경 지 동 게 돼 습니다만 에 는 별

도 경 가 습니다.

그 거 에 할 마 했는 는 미리9

해 키워 에 용 에 드에 키우고

고 들 는 뿌리 니다 그 에 드 것. 9 ,

도 월 다 식하게 고 들 는 개4 3

하게 돼 개 다 실험하게 니다9 .

그러 용 에 드에 실에도 지 주;李松竹 委員○

경 같 에 지 실험 하고 습니 ?

월드컵 지 도 하;主競技場建設團長 秦哲薰○

에 지 고 해 뿌리 주 게 내리지 게

에 비닐 니다 비닐 고 뿌리 탄 럼 말.

가 습니다 용 에 드에는 에 계없.

상 동 그 하고 지 식할,

만 말 게 그것만 키우고 습니다.

키우고 는 그 주경 과;李松竹 委員○

같 것 .……

월드컵 취실험 한 다 에; ,主競技場建設團長 秦哲薰○

그것 습니다.

지역 도 든가 그것도 감 해 했습니;李松竹 委員○

?

월드컵 그 게 하고 습니다; .主競技場建設團長 秦哲薰○
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습니다 상 니다; , . .李松竹 委員○

님 질 해 주; .委員長 金寬洙 金奇德 委員○

니다; .金奇德 委員 金奇德 委員○

늘 님 님 월드컵지원단 보고,局長 團長

해 주시고 우리 견 하시는 것 매우 게 생각하

고 고에 하 드립니다.

본 원 개월 도 우리 지원특 했습니다만 사실 지6

원특 에 열심 했다고 하지만 운 것

습니다 특 같 경우에 많 견 우리.

지원특 에 울 월드컵에 해 는 가경 가

어 다 상 다 우리들 견학하 시, ,

민들 어떻게 보 사실 생드니 같,

한 가 직 견학 해 우리가 할 사 많

했어 리 고 보는 그 지 못한 것 매우 감 럽게

본 원 생각 하고 에 는 월드컵지원특 에 해, 國

시 한 것 고 습니다 그러 울 그. 議員

지 못한 것 것에 한 움 동시에 피 하는

니다.

께 한 가지만 질 하겠습니다 골 복원.文化觀光局長

계 본 원 지 에 든지 특 가 열릴建設委員

마다 말 드린 는 그 당시에 께, 文化觀光局長

는 리에 우리가 청도 하고 하 에

거 에 해 한 가지 질 하겠습니다.

골 는 곳 미 다 고 계시다시피 지 월드컵

지 편 지역 고 그곳 상 내 어

통 어 그곳에 엽 만들고 간

실 한 것 니다.
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그 그런 취가 사실 월드컵 건 것

게 습니다 말 는 월드컵 그곳에 우리. ,

울시민 삶 질 향상시키는 곳 여러 가지 많 합니다,

만 실 그곳 역사 에게 보 는 것

필 하다 해 여러 에 걸쳐 골 복원계

울시에 건 한 가 습니다.

그 그 계 어떻게 립 고 어떻게 진행 것

지에 해 첫째 답변 해 주시 니다.

그리고 째 보고말 에 월드컵 해 각,

마다 등학 개단 단 하겠다 그1 ,

키겠다고 했습니다 그런 본 원 거 에 해.

심 갖습니다 과연 울시에 개 가 는 거. 25

에 한 도 해 개 도가 돼 엇25

어떻게 하겠다는 것 가.

그 는 프 월드컵 그곳에 는,

각 학 마다 실 열리고 게 하고 지 단체

리 게 도 시키고 그 한 것 고 습니다.

그 거 에 해 고 체 필

할 것 생각 돼 거 에 해 어 계 언

어떻게 갖고 계시는 것 지 답변해 주시 니다.

그리고 지 재 우리 생 체 는 것 울

시내에는 엄청 게 많습니다 그 본 원 생.

월드컵 에 하는 그런

한다 상당한 미리 지 겠느냐 그,

하 시민 울시 열어 그,

들 각 마다 거쳐 본 울시

게 하는 런 보 사 역할
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한다 과 가 지 느냐 하는 생

각 께 는 어 생각 갖고 계신지에 해 답변, 局長

해 주시 니다 상 니다. .

답변드리겠습니다; .文化觀光局長 金禹奭 文化觀光局長○

님께 첫 째 질 하신 골 복원계 가,金奇德 委員

리에 지 못했습니다만 가 그런 었다는 것

듣고 습니다.

그 사실 지 본 산 편 시에 실 거 에

고 과 계 런 것 해 산 했었습니다만,

산담당 에 습니다 시사편 원.

에 그런 동에 업 포함 시 하도 하고

산 삭감 에 들 시사편 원 하고

했습니다만 그쪽에도 경상 그런 업 한 산

만 보돼 지 런 신규사업 한 산 돼

에 어 다는 그런 견 었습니다.

한 가지는 지 여 습니다만秦哲薰 團長

지 주경 주변에 여 지 보하는 어 움 다

는 그런 견도 었습니다 그런 에 해 는.

에 는 그런 사 지는 것文化觀光局

직하지 고 것 복원 해 보 해 다는 런,

본 향 들림 없습니다.

그 들 월드컵 과 극主競技場建設團

하고 하고도 용가능한 지 보에 해, 麻浦區

하고 계 든가 고 에 필 한 산 들,

경 산에 해 진 하도 하겠습니다.

째 월드컵 실 운 들도 님 말金委員

하시는 동감 하고 지 말 고 생
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각 합니다 그 들 산 사 도 고 해 우.

각 에 개 그 습니다 브 질 같 동, ,

단 에 어 클럽 어 월드컵 계 해 그

런 꿈 들 변 통해 들

해 가는 하 산실 삼 보 하는 에 했

습니다.

그 여러 가지 산 에 지 님께金奇德委員

하신 그런 실에 한 산지원과 시

같 것 통해 하는 매우 과 계

고 생각 합니다.

단 들 지 울시 생 체 에 도 런

시 하고 는 합니다만 각 마 에 는

합 고 체 경 는 없는 것 고

습니다.

그 것도 생 체 해 가지고 경

산에 가 사업계 해 내 도

실 항경 가 루어지게 고 그 다 에 월,

드컵 직 원 에도 해 가지고 울시만 월드컵

하는 게 니고 개 도시가 하 에 에 도시10 10

별 어 시합 같 것도 월드컵 직 원 주

해 겠다는 건 도 들 울러 드리도 그

게 한 하겠습니다.

가 질 하는 여;委員長 金寬洙 金奇德 委員○

가 질 드리겠습니다.

건 도 합니다만 늘 사실 특文化觀光局長

에 한 에도 여러 열어 업 에 한 그리고,

월드컵 에 한 계 한 쯤 여러 검 했어
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다고 생각 하지만 늘 다행 우리가 특 개 하

에게 업 에 해 보고 들었습니다文化觀光局長

만 가 볼 는 하게 하는 것 같 .

냐 하 우리가 리 주재 한 생드니 월드컵 공

개 는 울 월드컵에 한 울시 공

원 보고 듣는 그런 간담 가진 습니다.

그런 지 우리 님도 계시지만 건秦哲薰 建設團長

고 하는 것 열 한 니다 말 만들어 고.

월드컵 실 한다고 그러 실 할 는 도 다

고 들 그 간담 통해 우리 울시 공 원 보

고 낸 것 습니다 만 해 비해 니다. .

우리 말 했지만 들 시 쟁金奇德 委員

탈 든가 런 것 집행 에 는 계

어 지 우리 원들 런 하고 시민들한 어

어 하고 용하는 직 그런 것 체계,

리 지 는 들어 말 우리 님 ,建設團長

주경 건 도 하지만 건 고 다 에 실

질 월드컵 공 해 가시 시민 피 에

닿는 그런 움직 어 에 도 보 지 는다 우리, 金

님도 질 하 습니다만 간지 심 가지니 그玉源 委員

런 주었다 그것 닙니다 체 간지가 다 월드, .

컵 보해 하는 그런 능동 그런 원 우리, 文化觀光

는지 다 가 는지는 지만 미리미局

리 비해 월드컵 공할 는 지 막 한 산,

지 들어갑니다.

만 에 게 어 운 가경 에 3

니 월드컵 만 실 한다고 가 해 시다, 4 .
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그것 가경 재도 계 삼 하는 월

드컵 경 에도 하고 게 주 식 여러,

가지 비하고 하시는 것 들도 그 게 느 고

습니다만 본 원 생각 말 지 비하고 만

하지 만큼 도 다 우리는 큰 월드,

컵 계 해 웅비하는 것 니고 하는 것 닌

가 런 지 생각한다 마 가 볼 는 지

재 는 가 주 같 .文化觀光局

월드컵 그런 원 닙니다 시민들 식 월드컵.

에 맞 어 든 사 그 게 할 는 없지만

는 항상 상 동 울월드컵 공할 는 그리고 심,

가질 는 그 가 말 드리는 견,

니다.

실 학 그런 생드니월드컵 리주재1 1 ,

우리한 한 것 에 큰 것 습니다 만 에 우리가.

우리 가 강 도도 못 들어간다 월드컵 실 합니다8

그 .

그 다 울에 만 도 질 하金奇德 委員

얼 생각 는 것 지 학 학3

학 학 도 한 체 해 월드4 , 1

컵에 주역 다고 보거든 .

그러 런 체도 한 쯤 우리 월드컵특 하

는 계 가지고 민학 는 늦는다고 생각합니

다 그 런 에 한 막연한 니고 실하게. ,

산 우리가 공하 해 산 내도

해 지 .

그리고 원들한 도 그러한 당 해 주 고,
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그러 할 원들 없다고 생각합니다 후가 는 것.

닙니 그러 가 행사고 울시에 막 한 산 들?

여 하는 민 역사 사업 산

거 에 하지 겠습니 그런 극 말고?

극 해 주십사 하는 말 가 드리겠습니

다.

그리고 우리 님 질 해 주십시 .李善宰 委員

가 답변에 한 결 냈는; .金奇德 委員○

답변 하 가 질 하; .委員長 金寬洙○

가질 보다는 지 께;金奇德 委員 金禹奭 觀光局長○

주 런 답변 해 주 감사드립니다.

는 께 그런 지 계시다 골

복원계 충 타당 고 그 게 건립 리

고 니다 사실 우리가 림픽 고 그 림픽경 만.

들어 고 그 경 에는 용 고,

동 도 실만 하지 용가 가 없는

그런 과거 사 우리 울월드컵 주경 만큼

시민 식공간 시민 늘 용하는 공간,

용한다고 말 하신 에 한도 그 지역

에 가 에 에 도 하고 그러한 역사 도

러볼 는 다목 능 경 돼 지 느냐 하

는 원에 가 여러 거 하고 개진한

가 습니다.

그 경에 도 하 극 건립 게

해 주시 간곡 탁 드립니다 상 니다. .

님 질 하십시; .委員長 金寬洙 李善宰 委員○

니다; .李善宰 委員 李善宰 委員○
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여 진계 보 공할 것 니

다 그런 가지 견 말 드리고 싶습니다. .

경 가 열리 내 합쳐 만 객170 ,

만 비 보는 사 억만 게50 , 600

고 습니다 그리고 생산 과도 한 원쯤 다고. 8

하는 러한 하 해 는 그런 비가 그런 과

누릴 만큼 돼 다고 생각합니다.

그런 그런 쪽에 보 지 여 우신 계 들

그냥 죽 간다 그러 도 미 한 것 닌가 런 생

각 듭니다 고 하는 것 어느 시 에 갑 집.

시행한다 그 는 것 사실 니거든 .

그리고 에 집 시행한다 그러 도 것2002

도 그 시행해 보 고 하는 든 행사들

시행하 것 검 하고 상 값어 가

말 는지 볼 필 가 다 고 생각 합니다 그런 검.

없 그냥 다가 에 가 해본다 그 보고 감2002

동할 사 는 별 없 것같 생각 들어 .

그 지 여 계 하시고 는 행사들도 그 에 하

것 니 게 보시지 말고 주 극 가 것

사 눈에는 어떻게 비 고 우리 가,

죽 가도 지 상 값어 느,

어 것 보 해 는지에 해 많 심 가

주 겠다 게 생각 들고 .

개 에 한 도 생각해 주 겠어 .

그러니 울 마포에 하는 것 고 개 지역 죽10

것 닙니 그런 개 가 담당해 역할들?

리 고 생각합니다 강 객 다 도 가보지만.
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월드컵 보 고 하 우 거 가게 는 그 에 특

별 해 들 지 개 해 극 진해 주

겠다 그런 생각 들고 .

그 다 에는 하 다고 그러는 것 그7

가 필 한 것 니 지 시 해

그 에 가지 도 들 질 든지 경 든, ,

지 통 든지 런 것 하 체 해,

목 가지고 진행해 갔 겠다 그런 어 것과 계,

돼 그러느냐 하 원 사도 들 만50

시킬 다 그런 시 만 가 니고,

들 해 원 사 들 시키 그 사 들 하여,

해 질 사 해 시 해 가 리 고 생각합

니다 그 그 가 는 것 닐 그러니 그. .

런 목 해 하 하 진행해 주 겠다 그런

생각 가 보고 .

그 다 에는 행사 행사 새 개 하는 행, ,

사 런 것 었는 런 것 하 드리고 싶습니,

다.

림픽 에 사직 복원해 객들에게88

보 겠다 그 했었거든 그 지 고 니 그. 88

냥 사실 심 가 청 에 돈 만원1

내 그 사 들 주 니 어 지 지 지해 거

든 .

그런 그것 재 지 고 지 에文化觀光局

신청 에 습니다 지 울시민 에도 그 행사.

울시민 행사 에 집어 어보 고 는 결

공 못했습니다.
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에 사직 그러 그것 가 상징하는 것 고

사직 고 하는 것 태민 그리고 그런 것,

원하는 것 었고 직 행사 어떻게,

보 신 민 한 는 역할 하는 그런 행사

습니다.

그런 것 개쳐 에는 주 그 체 행사

못할 뻔 했는 그 도 여러 들 겨우

맥 지해 가고 습니다 것도 여 지 개 하는.

행사 에 계 시 가 어 그런 생각

가 니다.

그리고 단 님께 하 여 어 보겠는 .

건 보 운 하실 고 그러고 시민과

학생들 극 하시겠다 그랬는 사실 그 습

니다 지 경 건 에 해 도 주민들 한 심.

가지고 계시거든 .

그러 도 어떻게 진행 는지 니 많 들 가

보시고 게 건 는 그리고 가 보시는 월, ,

드컵에 한 심 갖게 고 보 원 리 고 생각합

니다.

그런 어느 도 규 것 하시는지 그리고 어,

보 하시 고 하는지 고 싶습니다 상.

니다.

사항에 해 가;文化觀光局長 金禹奭 文化觀光局○

답변 드리겠습니다.

지 님께 질 하신 그런 내용李善宰 委員

원 님께 지 하신 그런 내용 첫 째 질 에 는 거

같 내용 것 같습니다.
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들 는 지 시다시피 상 월드컵

건 하느냐 마느냐 하 재원 어떻게 담하느냐, ,

여러 가지 등등 해 원 님 원님들도 시다시피

사실상 다 비가 늦어 고 비했 간 지,

못했 에 원님들 보 에는 다 한 도

리 고 생각합니다.

그리고 여 시 것 들 체 많

에 보 도 어 에 본 상과 진

계 충 해 해 시했습니다 그런 견들.

들도 같 어떻게 하 계에 가 하다고

본과 경쟁하 하는 그런 월드컵 고,

재 든가 시민들 어 원 사 런 체 에 도 경쟁

해가 해 에 들도 원님들과 같 그

게 걱 하고 우 드시 공 러내 만 겠,

다 하는 그런 각 는 들도 다 없다는 해해

주시고 지 월드컵 담당 고 하 민간,

가들 는 월드컵 비 원 그리고 실 원,

런 것 해 보다 보 시 가도 하

겠습니다.

그리고 개 가 담당할 역할 것 지 마포 에

도 개 해 운 하는 그런 프 그 지

비하고 습니다.

그리고 울 는 어 지리 여건 든가

런 것 울 하 체 지고

지지 어 마포 하 만 달 떼어 그것만 어떻게

한다고 해 그것 든 것 할 는 없 에

들 체 에 마포 에 특 시킬 는 프 그
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런 것 들 극 지 개 해 갈 계

니다.

그 지 그것 들도 같 하고 진하고麻浦區

다는 말 고 드리고 원 사는 지 들 계,

도 그 습니다 월에 집 하 그 사 들에 해. 3 1

프 그 별 시간 다 는 합니다만

에 해 원 사 동에 들어갑니다.

그런 에 해 들 시 월드2002

컵에 해 그 사 들 해 원 사 시키겠다는

것 니 는 것 는 역할,

여해 원 사 동에 들어간다는 말 드리고 .

그 다 에 사직 는 도 평 에 것

시 겠다는 생각 갖고 습니다 그 것도. 李善

님 하신 그런 것 들도 여 에 한宰 委員

계 갖고 다는 것 말 드리고 런 것 하 다,

보니 님 극 는 그런 말 계 습니委員長

다만 들 극 것만 니고 극 들

산 보하고 진 하는 도 상당 많 습니

다 많 는 말 드린 비 간 그 게 많. ,

지 못했고 하 에 다 미 한 겠습니다 그것.

리 해해 주시 늘 여 에 그런 들

보 시키도 하겠습니다.

월드컵 님께 건;主競技場建設團長 秦哲薰 李善宰 委員○

보 에 한 질 말 계 습니다 여 규 가 평. 57

에 용 원 니다 는 여100 . 60

에 도 할 습니다100 .

그 지 가 보가 직 는 지 도 많
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학생들 고 습니다 그것 에. 蘭芝島管理事業所

경 실 고 해 가지고 쓰 매립 도 견학하는 가

미 개 돼 습니다 그 에도 한 다. 9,000

갔는 거 에 지도 들 다가 우리 경 는

연결했습니다.

그 보는 월 에 울 님께 상 실 하2 5 長

고 그 울시 생 체, ,

해 계 들과 만납니다 연 럽게 만 는 것 계.

게 개 다는 것 보할 계 에 습니다.

그리고 신청 는 월드컵건 단에 신청하 다만 울시,

청 낼 없 에 동 량 용 들 담

하고 습니다 상 니다. .

님; , .委員長 金寬洙 李松竹 委員○

질 어 언 해 드리고 싶; .李松竹 委員○

도 에 해 가는 닙니다 여 보 다 한 행.

사가 는 연등 든가 어가행 든가 런 것 도

비 가 지만 말 통 공하신 들 거

시키지 에 들어 할,

가 만 는 갔 는 죽

사 에게 하는 가 니다.

그런 가 큰 행사에 그 든가 다리

워 는 다리 운다든가 말 그런 견

많 에 는 경우가 었습니다 그런 것.

생각하시고 가 들여 런 행사,

검 는 것 우리 통에 한 갖 는 것 닌가 하

는 그런 건 사항과 어 여 지에, 6

에 해 용 가 업 연 별 충.
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고 했는 에 보 지원하는 업 에 해 는,

보 비 해 지원하겠다고 하 는 만 에 그

런 가 업 들 지원 하지 어

거 에 지원 했 보 비 담, ,

감 고 했는 체 어 택 주는지

만 우리가 주변에 보할 지 는가 하는 겁니다.

그리고 하 는 님에게 쪽에 월 도 행14 99 2團長

에 상 해 경 비 건 등 고 했는 거

에 망 말 하 습니다 울시에 생.

만그루 심 운동에 미 망 에 해 많1,000 ,

진 습니다 고 지 만들고 는 그러 경.

도하고는 런 상 한 없는지 다 어,

향 었는지 없었다 그런 충 없었는지 습,

니다 상 니다. .

답변드리겠습니다; .文化觀光局長 金禹奭 文化觀光局長○

첫 째 말 하신 통행사시 가 거

는 것 겠다는 견 들도 그 게 하는 것 당연하

다고 생각 하고 그 게 하겠습니다.

다 째 시 보 니다, .

것 지 보 에 해 가 런 것 신청하

든가 신청해 우리가 지 하 지 재는 통

담 감 하고 경개 담 감 해50% , 20%

주고 시 개보 가 필 할 경우에 체 개보 비용, . .

에 고 지 연리 해주고20% 50% 6% 低利

습니다 는 내 시행 하고 통 담 하고. ,

경개 담 감 해 들 시행 합니다.

겠습니다; .李松竹 委員○
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월드컵 님 질 사항에;主競技場建設團長 秦哲薰 李松竹 委員○

해 답변 드리겠습니다.

생 만그루 심 는 울시 계 고 경 도1,000

하고 한 는 없습니다 다만 그 에 월드컵경 주.

변지역 삭막한 지역 에 특별 망

하는 계 시 습니다.

그 지 가 하고 하는 것

가 하 에 어 지가 경 도 고 어

지가 울시 는 것 시민들 니다 그.

울시 계 돼 는 가능하 경 도 간 지도

망 연결해 한 도만 하 가 변에 울 한3㎞

림 가 니다 그 울시 계 돼.

고 그 다 에 경 도 지 연 하는 우리가 경 도,

월에 할 습니다2 .

그 간 행주 에 그러니 산에 울3 ,㎞

는 볼 는 행주 에 울시계 지가,

도 니다 그것도 망 연 하는 게 겠다는3 .㎞

것 울시 생각 에 그 하 고 하는 겁

니다.

님; , .委員長 金寬洙 金永俊 委員○

님 도에; , 97金永俊 委員 金禹奭 文化觀光局長 財政 劃官○

계 죠?

그 습니다; .文化觀光局長 金禹奭○

월경 계실 상 지; 97 8金永俊 委員 財政 劃官○

본 원 연 하는 것 들었죠?

; .文化觀光局長 金禹奭○

월드컵 재 동 하; 7金永俊 委員 議員○
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체 여 매달리다시피 하는 본 원 고議員

합니다 지도에 개 갔습니. 金局長

?

가 에 했 에;文化觀光局長 金禹奭 淸掃局長○

지도에는 가 습니다.

그러 월드컵 시 한 후에 가;金永俊 委員○

습니 ?

월드컵 비 간 에; ?文化觀光局長 金禹奭○

; .金永俊 委員○

월드컵경 건 간 에는 지도;文化觀光局長 金禹奭○

에 못 가 습니다.

거 가 보 거 가시 생각; .金永俊 委員○

달 질 겁니다 한강 보 고 산 보 고 우리. , 金局長

비 한 들 그리고 다 님들,局長 書記官

고생 많습니다.

지만 도 첫 에 런 말 드립99特委

니다 사 하는 들 가 가 보상. 98

타 해 고 살 해 런 어 운 시 었어,

그 지 리 고 믿습니다만 어 울. 99 98

님 시한 여 간 들 고생 많 습니다.局長

가 어 질 보다는 다 과업 얼마

하다는 것 시 에 말 드리는 우

리 께 한 신 가 다 ,秦局長 金局長

다고 단 든다 누 도 필 없 그 말

어 여 주시 니다.

본 원 누 했는 사업 가 엇IMF

가 것 타 할 는 그 말 운 달 는 사업
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니다 그 그런 사업 에 신 가지시.

고 해 주시 니다.

컨 가 늦게 보고말 못, 文化觀光局長

들었는 여 겠습니다 월드컵 단 만들어진.

것 같 .……

만들 계 니다; .文化觀光局長 金禹奭○

그런 보고말 에 민간 가 말;金永俊 委員○

하 는 민간 가도 필 하겠죠 그러 십.

경우 여 공 원 신 거 고시공1, 97 7 .

원도 계시고 뚫고 들어 공. 200 1, 150 1

원들 사 니다 월 도 게 주고 그러니 그 지 민간, .

한 다 하지 마시고 공 원 했20 , 10

사죠 그런 도 공 원들 하실 것 단 합니.

다.

그리고 월드컵 월드컵 그러는 월드컵 직 원 직, ,

림픽 직 원 직 한체 상 등등,

한다 하 도 우리 상 울 월드컵 울시 만

맛에 맞춰 니다.

특 그 에 가 편 말 드리는지 겠,

는 상 지 에 월드컵 주경 만들어진 동 는

지 산하 공 원들 들 것,

니다.

직 시 당시에 강 주 개 했

에 후 건 해 상 지 균

해 게 것 니다 그러니 미 한 니다만.

들 원 사 니 거 경비 한다거 그 지,

역 마포는 고 평 등포 도 여 사, , , ,
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들 만 고향에 는 사 들 많

가질 것 다 런 것 드립니다, .

그리고 월드컵 단 할 들 많겠

는 만 우리 께 는 우리 시 님께 말 신 는

공 원 거 해 주시 니다 는 특별한 질 는.

없고 거 한 사업 에 고생했고 에 공 원

고생했지만 신 가지고 객 타당 다

지 말고 많 사 들 하니 신 하시,

니다 상 니다. .

고하 습니다 답변해 주시 니다; . .委員長 金寬洙○

니다; .文化觀光局長 金禹奭 文化觀光局長○

님 그 게 격 해 주 말 감사합니다.金永俊 委員

용 해 맡 다할 도

다하겠습니다.

다만 한 가지 월드컵 비 단 해,

는 월드컵 비 단 공 원 직 고 직.

하 가들 여하는 비 원

들 해 가들 업

진해 가겠다는 그런 내용 겠습니다.

마지막 하 만 어보겠습니다 것; ,李松竹 委員○

에.

여 보 보 경 에 얼마 어 는지 지만

탱크가 만 에 것 그럴 리는 없지만 만 에

가 었 그런 비 도 생각 워 는지 고 싶

.

월드컵 경 지 편에;主競技場建設團長 秦哲薰○

비 지가 습니다 한 만 럴 고 그 량 울. 31 ,
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시민 하루 사용 니다 그 가 하고. 産業資源部 石

하고도 했습니다만 거 에 리하고 용,油開發公社

에도 한 만 럴짜리 큰 탱크가 습니다300 .

그 는 가능하 그쪽 통합하 지 겠느냐

런 견 는 거 에 비용 억원 들어갑니100

다 그 그 도 지 리실 실에 검.

하고 고 는 는 상 택지개 사업, 石油開發公社

하 트가 만 가 들어가 에 격 시1

는 것 하고 습니다.

그 가 담 많 지 결 못 보고

는 는 지 게石油開發公社

는 빼가겠다 그 험시 는 지 고 는,

가 없지만 는 후에도 동 새50

울타운계 신시가지가 에 도

겨 달 는 니다 는 가 없습니다. .

님; .委員長 金寬洙 金奇德 委員○

께 질 만 하고 답변 월에 열; 2金奇德委員 秦哲薰 團長○

리는 상 원 에 하시 겠습니다.

님께 균 도시개 강,金永俊 委員

그 게 는 우리 지역 후 어

다 는 동감 하 에 월드컵 주경,

건 에 어 말 그쪽 한 간 가는 지역 돼

겠다 하는 말 드리 지 우리 마포 평,

주민들 말 에 어 다 개 는 우, 3 .

리가 경 만 보러 가는 것 니고 그 에

하 보러 가 고 해도 지하 에, 2

갈 타고 미 에 갔다가 거 마3



- 26 -

타고 당 갑니다 시간짜리 보 고 갔다가 하. 1

루 후 한 다 걸 .

그 그곳 어 행사가 연 열리는 곳 다는

그런 에 그 지역주민들 어 다 하는 것 변해

말 드리 말 한 지게 해 주시 고 가,

말 드리고 하는 것 그 에도 말 드 다시피 산역

없어짐 산역 산 폐쇄 능 하

지 못하는 그 시 트 쪽 도 가, 6m

는 틸 도 계20m

진 그 지역주민들 어 통 든지 여러

가지 역 에 는 능 하 해 말

많 다 하는 말 하 고 그 거 에,

한 계 에 답변해 주시고.

탑 지하 계 도 하고 다는7

그것에 해 도 체 어떻게 리실 산,

업 원 하고 진행 돼 가 어 것 지에 해 말7

해 주시고 그 다 에 본 원 월 에 울시 상, 12 1

시 질 했습니다.

그 동 상 동 지도쓰 매립 해 한 여20

간 그 지역 근 주민들 엄청 고통 것 각 신

사 주민들 견 합해 가 하게 시 질,

한 가 습니다.

그 께 도 시 신해 그秦哲薰 團長

답변한 가 습니다 그것에 도 보답하. 1/100, 1/1,000

는 원에 게 해 고통 고 는 시 에 공IMF

공근 하 도 하늘 별 럼 어 운 시 에 근

지역주민에게 우 용하도 삼 에,



- 27 -

하겠다 말 한 가 습니다 그 그 계.

어떻게 진 고 는지에 해 도 에 상 원

말 해 주시 니다 상 니다. .

니다 보충질 하겠습니다; . .金玉源 委員 金玉源 委員○

울 평 간 진 지,文化觀光局長 ∼

하시겠다고 했는 체 지 계 공 여 계

는 에 해주십시 .

그리고 님께 건 하겠습니다.秦哲薰 團長

같 평 과 우리 울간에 포

할 경우에 월드컵 주경 에 러한 간에

하는 공동 건 해 만들 는지 본 원 고

싶습니다.

그리고 에게 객 만 상170文化觀光局長

고 그 에 만 도 다고 했는 러한50

상 는 원 는 어 에 근거 했고 만 큰, 50

계 는 객 만 해 우리50

가 겠느냐 본 원 런 생각 듭니다 그 객, .

만 만 상 하는 그런 계 지 웠100 , 200

하는 그런 에 보충질 했습니다.

답변 답변 비해 주시고; .委員長 金寬洙○

상 질 하실 원 없 신 것 같습니다 질 답변.

결하겠습니다.

과 하 계공 원金禹奭 文化觀光局長 秦哲薰 建設團長

여러 고 많 습니다 집행 에 는 월드컵, .

공 개 하여 사 비 시행에 만

해 주실 것 당 드립니다.

퇴 하 도 겠습니다.
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그리고 원 여러 결과보고 택 해 시,

하도 하겠습니다.

포합니다.

( 3 )議事棒 打

(12 16 )時 分 議中止

(12 18 )時 分 繼續開議

돈해 주시 니다 원; .委員長 金寬洙○

었 므 개하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

월드컵3. 2002年 蹴 大 支援特別委員 活動結果報告書採擇

件

그러 사 항 월드컵; 3 2002委員長 金寬洙 年 蹴○

상 하겠습大 支援特別委員 活動結果報告書 採擇 件

니다.

( 3 )議事棒 打

원 여러 특 가 어 동 개시한 지, 6

개월 어 동 료하게 었습니다 원 마지.

막 주재하게 게 는 가 한 마

도 지만 한편 한 느 도 습니다 그 동 특 동에.

열과 다하여 주신 동료 원 여러 께 리 빌어

심심한 감사 말 드립니다.

그러 진행 해 본 건에 해

드리겠습니다.

원 여러 께 시는 같 본 원 는 7

월 시 본 에 특 결16 106 5

어 월 시 본 에 원8 5 107 2
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늘 지 다 간담

개 하는 등 월드컵 공 해 해

습니다.

보고 에 한 내용 미리 하여 드린

하여 주시 니다 내용 에 시 보 할.

말 해 주시 니다.

늘 가 건 사항 했는 여 빠;金玉源 委員○

습니다.

우리 월드컵 월에 월 에 간 개2002 5 7 30

한다고 했습니다 그러 지 거가 월에 니다 그러. 6 .

복 지 느냐 여 에 해 그 짜 하는 것,

건 해 주십사 하고 본 원 언 했는 빠 습니다 그.

것 어 보고 에 택해 주시 니다.

시다 우리 님 말 하신;委員長 金寬洙 金玉源 委員○

내용 보고 에 포함 도 하는 것 겠죠 우리 원?

견 그런 견 피 할 다고 보 에 專門

그 내용 해 가 보고 할 그委員

견 삽 해 주시 고 다 견 없 십니, ?

없습니다 하는( )委員「 」

다 견 없 시다 하므 월드컵2002年 蹴 大 支

동결과보고 택 건 당 원 에援特別委員 金

님 등 견 포함하여 택해 주실 것玉源委員

합니다 그러 월드컵. 2002年 蹴 大 支援特別委員

동결과보고 택 건 님 등 견 포함金玉源 委員

하여 한 결하고 하는 원本 委員長

여러 없 십니, ?

없습니다 하는( )委員「 」
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가 없 시다 하므 월드컵2002年 蹴 大 支援特別委

동결과보고 택 건 한員 本 委員長

결 었 포합니다.

( 3 )議事棒 打

......................................................................

( )參照

월드컵2002年 蹴 大 支援特別委員 活動結果報告書

에 실( )

......................................................................

동료 원 여러 진행에 극 하; ,委員長 金寬洙○

여 주 단 감사합니다 비 특 원 동.

났다 하 도 언 어 월드컵 공

개 한 우리 심과 변 것 니다.

각 상 원 주어진 에 특 원

겸 하시어 첩 는 사 에도 하시고 특 동에

진 하여 주신 동료 원 여러 에게 다시 한 진심 감

사 말 드리겠습니다.

산 포합니다.

( 3 )議事棒 打

(12 23 )時 分 散

出席委員○

金寬洙 金奇德 李松竹 金永俊

金玉源 柳基洪 李善宰

專門委員○

朴勇勳

出席公務員○

文化觀光局長 金禹奭
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월드컵主競技場建設團長 秦哲薰




